

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Jalin Silaturahmi Lewat Giat Sambang Kepada Warga Desa Binaan

Cianjur - CIANJUR.BIGISSUE.ID

Aug 21, 2023 - 15:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas selalu kondusif dan aman sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cibeureum sambang warga binaan dan berikan himbauan kamtibmas. Kegiatan sambang dan silaturahmi terhadap warga seperti yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibeureum Polsek Cugenang Polres Cianjur Aipda Prio Wibowo. Senin

(21/08/2023). Aipda Prio Wibowo Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur mengatakan bahwa pelaksanaan sambang dan silaturahmi dengan warga desa binaan ini penting, guna membangun sinergitas dan kemitraan antara anggota Polri dan masyarakat. "Kegiatan sambang warga binaan tersebut sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat." Jelasnya. Dalam kesempatan tersebut Aipda Prio Wibowo memberikan pesan Kamtibmas kepada warga agar ikut menjaga Keamanan dan saling menjaga kerukunan antar warga agar terciptanya keharmonisan dan menjalin kekeluargaan antar warga. Hal itu sejalan dengan himbauan yang dikeluarkan Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang Kopol L. Woro Wuryani kepada masyarakat dengan memerintahkan personel Polsek Cugenang untuk melanjutkan himbauan kepada masyarakat. Harapannya, mari kita tingkatkan keamanan dan kerukunan sesama masyarakat, kepada masyarakat agar tidak terpengaruh oleh berita hoax yang tidak jelas sumbernya dan mari kita tangkal paham radikalisme. "Bagi warga apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek terdekat, supaya dapat segera diantisipasi sedini mungkin." Tutupnya.